
令和元年実施　町政懇談会の記録（06学校）

地区名 開催日 大項目 小項目 質問・意見の要旨
回答等の要旨

（※対応予定及び対応済は、朱書きで入力）
担当課等

新立 8月29日 06学校 教育備品導入
AIやタブレット等を導入し、学力に力を入れてほしい。 AIの導入はまだ先のことになる。全国的にも導入している自治体は少な

い。現在は、昨年度に購入したタブレットとデジタルテレビ、実物投影機を
組み合せて授業をしている。

学校教育課

永田 4月24日 06学校 学校設備
小・中学校に設置にするエアコンの電気代について、
保護者の負担はあるのか。

保護者負担はない。町が全額負担する。
学校教育課

恵久美 5月31日 06学校 学校設備 学校に防犯カメラを設置しているのか。 下足箱が校舎内にある岡田・北伊予中学校以外の学校に設置している。 学校教育課

大間 7月5日 06学校 英語教育の強化

2020年から全面実施される新学習指導要領により、
（小学校５、６年生の）英語が正式教科となる、岡田小
中学校を一貫校にすれば、英語の取組もスムーズに行
われるのではないか。

新学習指導要領が施行されることに伴い、英語教育の強化を図るため、外
国語指導助手を従来の２名から３名に増員している。小中一貫校について
は、今は検討していないが、保護者、地域、現場の意見を聞きたい。 学校教育課

上高柳 6月6日 06学校
通学路の安全対
策

通学路の安全対策について町の対策は。 学校・青パト・補導委員等による見守りは継続的に実施している。今後は、
集団登校場所・時間・人数等を集約し、警察とも協力し防犯パトロールを強
化する。

学校教育課

塩屋 7月26日 06学校
通学路の安全対
策

子どもの事故や事件が多くなっているが、通学路等の
町の安全対策はどうか。

町は、集団登校の集合場所、時刻、人数、通学路の状況及び過去５年間
の不審者が多く出没する場所を地図に取りまとめた。関係機関で情報共有
し、伊予検察署に対しパトロールの強化を、青パト隊に対し今まで以上に
子どもの見守りをしてほしいと依頼した。今後は、通学路点検箇所に空き
家や暗い道などを加えるなど、視野を広げて安全対策を講じる。

学校教育課

塩屋 7月26日 06学校
教師の働き方改
革

全国的に学校の先生は忙しい。町の今の現状はどう
か。

町の学校の先生も大変忙しい状況である。町教育委員会では、平成29年
度から働き方改革に対する取組を始めた。具体的には、教育委員会、学校
において、これまで実施してきた行事を精選し、会議の時間や内容を統配
合することにより、行事や会議の回数を減らした。部活動を週２日休みにし
た結果、１人当たりの残業時間が約11時間短縮された。昨年度から学校現
場における働き方改革の事業を国から受け、更に改善を進めるため、大学
教授や医師等から意見を聞いている。先生の補助的な手伝いをするスクー
ルサポートスタッフを２名雇用した。
広報９月号に改革の状況を掲載するので、保護者や地域の方の意見を聞
きたい。

学校教育課
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